

PALABRAS DEL DIRECTOR

Una vez más la revista muestra los frutos de la investigación, en esta ocasión, los avances de proyectos de los especialistas del Centro INAH Veracruz presentados en los encuentros académicos, que impulsan el intercambio de experiencias y datos que enriquecen nuestro bagaje de conocimientos a través de libros y revistas como Ollin.

Presento un número con artículos sobre la Antropología y la Historia, conteniendo temas que nunca dejan de actualizarse como las nuevas religiones, las comunidades indígenas, la santería y los signos afrocubanos (este último de una investigadora invitada), la invisibilidad de la mujer en la historia escrita, la conquista de América por los españoles y, finalmente, un motín en Veracruz que antecede a la Guerra de Independencia.

La realización de la revista requiere del trabajo de un equipo que atiende todo el proceso, desde que el investigador entrega su artículo hasta que llega al público. Mis felicitaciones para el equipo editorial y dejo en sus manos, amables lectores, el número 12 de Ollin para que lo lean, disfruten y compartan.